

Département de l'Intérieur.

Malgré le temps défavorable de l'automne, le résultat des travaux de la saison a été très satisfaisant. Le rendement de la récolte de blé a été non seulement considérable, mais exceptionnellement bon, la plus grande partie atteignant le "n° 1 dur". Je ne suis pas en état de citer les chiffres exacts, mais je suis convaincu que le rendement a largement dépassé celui des années antérieures. D'autres grains ont également rapporté considérablement, et il y a eu augmentation dans le nombre d'acres ensemencées.

Les racines et les légumes de toutes sortes ont produit une récolte énorme, et les hauts prix réalisés font que le rendement de cette année a été très rémunérateur.

L'élevage a augmenté à un degré remarquable dans ce district, grâce sans doute au temps favorable cet été, aux bons pâturages et au nombre croissant de colons qui se livrent à cette industrie. Les prix ont été exceptionnellement bons, et bien que des convois et des convois de bêtes à cornes, de moutons et de chevaux se soient dirigés vers les marchés de l'est, une grande proportion a été expédiée à la Colombie-Britannique.

Il n'y a pas de doute que les conditions favorables offertes par le gouvernement du Nord-Ouest engageront un bon nombre de colons à importer des animaux de race pour les fins de reproduction.

Il n'y a pas eu de grands incendies de prairie pour endommager l'herbe dans ce district, et l'on a tout espoir d'avoir de bons pâturages l'an prochain.

L'industrie de la laiterie fait des progrès remarquables. Les nombreuses laiteries établies ont épargné beaucoup de travail aux femmes des colons, et leurs produits rapportent les plus hauts prix sur les marchés d'Europe et autres.

Pendant le mois de juillet l'Association de la Presse du Minnesota, du Michigan et du Wisconsin a visité les différentes parties de ce district, et d'après les dires de quelques-uns de ses membres et d'après les communications reçues, je suis d'opinion que cette visite aura un effet avantageux sur les Territoires en général.

En consultant le tableau ci-joint de l'ouvrage fait, on remarquera que le nombre des inscriptions de homesteads qui ont été accordées dépasse de beaucoup celui des années passées, et sur ce nombre les inscriptions accordées aux nouveaux venus forment la grande majorité, ce qui démontre qu'il y a eu un flot constant d'immigrants de partout.

Les colons partout semblent contents et prospères. De nombreuses lettres de demandes de renseignements sont reçues de toutes les parties du monde, et jamais auparavant il n'y a eu d'aussi forts indices qu'à présent d'une grande affluence d'immigrants durant l'année qui s'approche.

J'ai l'honneur d'être monsieur,

Votre obéissant serviteur,

A. J. FRASER,

Agent intérimaire des terres fédérales.

BUREAU DES TERRES FÉDÉRALES,

LETHBRIDGE, ALBERTA, 31 décembre 1898.

Au Commissaire des terres fédérales,
Ottawa.

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de soumettre pour votre information le rapport suivant sur l'agence de Lethbridge.

Il m'est agréable de pouvoir faire rapport d'une amélioration remarquable dans les transactions de terres durant la dernière année, d'une immigration saine et vigoureuse, et d'une augmentation constante des sentiments de confiance dans les ressources illimitées du district.

Le plus grand nombre d'inscriptions de homesteads a été fait dans la partie sud-est du district, dans le voisinage de Cardston; un grand nombre d'inscriptions de homesteads a aussi été accordé dans le voisinage de Pincher-Creek, où le sol est une riche